
様 

 

 突然のお手紙失礼いたします。市高女性部の執行委員です。 

 「組合って、女性部って、何してはるのかな～？」について、

ご紹介したいと思います。 

 私たち女性部では、京都全体での大きな活動としては、育児や

介護、母性保護についての要求を毎年集め、要求書にもとづいた

交渉で権利を前進させています。2008年には、育児短時間勤務の

制度が新たに導入されました。 

 また、市高女性部としては、総会や学習会を通じて、分会交流

や日々のリフレッシュとなるような企画も行っています。昨年度

は、総会で「子どもの明日は、非核・平和あってこそ｣というテ

ーマで講演をしていただき、大都市の交流集会の女性部分科会で

はジェルキャンドル作りを行いました。 

 



 

 

様々な活動がありますが、私たちが一番大切にしていること

は、「仲間作り」です。 

臨時採用で身分に不安を感じている方、セクハラやパワハラで

悩んでいる方、そして、出産・育児・介護などで仕事との両立に

悩んでいる女性の教職員の方、一人で抱え込まずに、身近な女性

部の先生に相談してみて下さい。一人ではしんどいことも、仲間

が集まれば大きな力になります。 

 組合に関するとりくみへの質問や参加希望などあれば、ご遠慮

なく職場の組合員まで、お声かけください。 
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